

## Campaña reúne más de mil kilos de pilas

Hasta las dependencias del almacén de Saesa en Castro llegaron los 1.092 kilos de pilas aportados por distintas organizaciones que desde principios del 2024 se unieron al programa de reciclaje "No + Pilas", logrando de esta forma superar los poco más de 800 kilos reunidos en el 2023.

Pablo Millán, gerente de Saesa en Chiloé, dijo que "este cierre de campaña nos ha dejado un tremendo resultado. Más de una tonelada de residuos recolectados en toda la Isla. Por lo mismo estamos muy contentos con la participación de las distintas instituciones públicas y privadas que nos ayuda-

ron".

La empresa deja abierta la invitación para que más instituciones se sumen a esta campaña este año. Igual se mantendrán habilitados todos los puntos de recolección en las oficinas comerciales de la firma, tanto en Ancud, Achao, Castro, Chonchi y Quellón. 🌱



RESALTAN LA PARTICIPACIÓN EN ESTA INICIATIVA.